
Protokoll 

8. Fachschaftsratssitzung im Wintersemester 2023/24 am 

Montag, den 04.12.2023, 18 Uhr s.t. in Raum 316 

Anwesend 
* gewähltes Mitglied 

Melissa Stötzer, Anton Gries*, Anna Rose Krauß*, Georg 
Krimmler*, Lukas Schulze*, Laurin Henschel*, Niklas Lackmann*, 
Heiner Herrmann*, Lars Malzkorn* 
 

Entschuldigt  

Gäste Erik Zinke (ab 18:42Uhr) 
 

Protokoll Lars Malzkorn 

Abstimmung Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung 

Vorläufige TO  
1. Begrüßung / Check-In (Anton) 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 
3. Bestätigung des Protokolls vom 27. und 29. November 
4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 
5. Termine und kommende Fristen 
6. Diverse E-Mails 
7. Weihnachtslesung 
8. Sonstiges 

 

 

Sitzungsbeginn:  

TOP 1 
Begrüßung  

Anton begrüßt alle und eröffnet die Sitzung. 
 

TOP 2 
Beschlussfähigkeit 
Tagesordnung 

8 gewählte Mitglieder sind anwesend und somit beschlussfähig. 
Tagesordnung ist mit 7/0/1 angenommen. 

TOP 3 
Bestätigung des 
letzten Protokolls 

Protokoll vom 27. November ist mit 8/0/0 bestätigt. 
Protokoll vom 29. November ist mit 8/0/0 bestätigt. 



TOP 4 
Berichte 

AKÖ: Anna: Erster Adventspost wurde hochgeladen. 
Lukas: Über Rechtschreibung muss nochmal geredet werden. 
 
AK Finanzen: Anna: Kasse wurde abgeholt. Nach der 
Außerordentlichen Sitzung wurden noch ein paar Sachen für den 
Stura hochgeladen. 
Lars: Gesamtabrechnungen wurden gemacht. Mittelfreigabe 06 
wurde genehmigt. 
 
AK Lehramt: nichts neues 
 
AK P/P: Saskia hat noch nicht geantwortet 
 
AK Career-Point: Anton: Veranstaltung war sehr gut und informativ. 
Interessante Referenten. Hat den anwesenden neue Wege 
aufgezeigt. Teilnehmer fanden die Veranstaltung gut. Ulbricht fand 
alles gut und hat sich gefreut, dass alles mit uns geklappt hat und 
wir mit ihr eine solche Veranstaltung geplant haben. Veranstaltung 
war gut besucht. 
 
AK Weihnachtslesung: Leunig und Biermann machen Beiträge 
 
AK Awareness: nichts neues 
 
AKÖ: Webseite wird demnächst aktualisiert 
 
AKI: nichts neues 
 
Lukas: Frage ob die Finanzer in die Ladungsmail des Stura 
geschaut haben. Kasse und Haushalt soll zusammengelegt 
werden. Aufforderung zur Stura-Sitzung zu kommen und sich für die 
Änderung auszusprechen. 
 
Sprechstunde: Student war da, hatte Fragen zum Bachelor, konnte 
von den anwesenden Lehramtsstudenten nicht gut beantwortet 
werden 

TOP 5 
Termine und 
kommende Fristen 

Stura-Sitzung am 05.12.  
FSR Kom 0612. 
Weihnachtsfeier 07.12. 
Institutsweihnachtsfeier 13.12 (Geld kann noch bei Ines abgegeben 
werden) 
 
 

TOP 6 
Diverse E-Mails 

-Stura hat drauf hingewiesen, dass man auf wichtige Sachen vor 
der Weihnachtszeit hingewiesen soll, damit dies noch schnell 
bearbeitet werden können. 
-Finanzen 006 ist genehmigt worden. 
-Ulbricht hat sich für die Veranstaltung bedankt. 
-Piano kann abgeholt werden und man trifft sich mit dem 
Verantwortlichen im Gebäude. 
-Welthaus Bielefeld, Flyer können von uns angefordert werden. 
 



TOP 7 
Weihnachtslesung 

Anton hat eine Tabelle erstellt, in der sich die Leute vom Institut für 
Beiträge eintragen können. Wurde an Ines geschickt, damit sie es 
an alle schickt. Noch haben sich nicht alle eingetragen. 
Für Biermann wurde in der Sitzung ein Termin eingetragen. 
Reihenfolge der Programmpunkte überarbeitet. Leunig hat 15 
Minuten bekommen (wollte eigentlich 20 Minuten haben). 
Programm wird von Anton an alle Teilnehmer geschickt. 
Die Getränke für die Weihnachtslesung sind von Niklas gekauft 
worden. 
 
Zum Aufbauen sind  
-Anton 
-Niklas 
-Anna 
-Georg 
-Lars 
-Laurin 
-Lukas  
Ab 17:30 Uhr da. 
 
Packliste: 
-Glühweinkocher 2x 
-Lichterketten 
-Weihnachtsbaum 
-Laptop 
-Verlängerungskabel (Aufruf von Lukas, dass man privat solche 
mitbringt) 
-Getränke 
 
Aufgaben werden vor Ort verteilt 
Es muss sich noch um Musik (ohne Text) gekümmert werden, da 
ist jeder zu aufgerufen 
 

TOP8 
Sonstiges 

Lukas: wann nächster Stammtisch oder überhaupt einen? 
Anton: vor Weihnachten wird es keinen Stammtisch mehr geben. 
Wurde von allen zugestimmt. 
 
Lukas: Frage aus Sprechstunde: Gibt es ein Muster für die Inhalte 
eines Praktikumsbericht? Es gibt eins. 
Anton wird dem betreffenden Kommilitonen den Link dazu schicken. 
Ist noch nicht auf Englisch übersetzt 
 
 
 

Sitzungsende: 18:52 Uhr 

  



 

 

Anton Gries       Lars Malzkorn   
  

Vorsitzender FSR Powi/Soku               Protokollant*in 

Sitzungsleitung 

 

 

 Anlagenverzeichnis 

 
 
 
 

 
 

Protokollant*in Fassung vom 04.12.2023 

 


